

Die Presse 24.01.2004

Hirnlos, diebisch, verwirrend

24.01.04

DER NAVIGATOR FÜR SAMSTAG



Gelugt ohne Gedächtnis

In der Nacht wird der Schlaf eines Menschen durch ein unregelmäßiges Schlagen unterbrochen und sich anschließend die Gedanken verlieren. Diese Zeit hat er so hoch geschätzt und wird mit Freude und Aufregung begrüßt. Die Wissenschaftler, die Arbeit von Professor John Van der Helm enthält, erweisen sich in dieser Hinsicht, aber ihre Ergebnisse sind überraschend. Nach einer Zeit von vier bis sechs Tagen (1994) verlor er das Gedächtnis und ist seitdem...



Ausflug in die Vergangenheit

Nach dem Ende des Zweiten Weltkrieges haben die Menschen eine neue Art der Vergangenheit entdeckt. Die Zeit vor dem Krieg ist nun ein Thema, das sich in der Kunst wiederfindet. In der Ausstellung 'Die Zeit vor dem Krieg' wird die Kunst der 1930er und 1940er Jahre gezeigt. Die Künstler haben versucht, die Welt vor dem Krieg wiederzuerstellen. Die Ausstellung ist eine Reise in die Vergangenheit...



Irritierende Illusionen

Herbert Hofer stellt ab Samstag in der neuen „Factory“ der Kunsthalle Krems aus. 1962 in Wien geboren arbeitet Hofer mit Fotografien, Zeichnungen, Malerei, Text und Installation. Meist mit dem Ziel, den Betrachter in seiner Wahrnehmung zu irritieren. Undurchsichtiges wirkt wie Transparentes, reale Räume und Bildräume verschwimmen, Skulpturen scheinen durch Geräusche zu entstehen. Vernissage: Samstag, 24. Jänner, 14 Uhr, Steiner Landstraße 3, Kremser Kunstmeile, Tel.: 02732/908010-42. sp